

Rebaptisé Spooky rise, le festival de cosplay revient pour sa saison 2

Un festival de cosplay à Guénange ? Et pourquoi pas ! La formule initié par la Ville avait en tout cas fait mouche l'année dernière et c'est donc tout naturellement qu'elle réapparaît cet automne. Le rendez-vous est fixé samedi 25 et dimanche 26 octobre, de 10h à 18h, à la salle Pablo-Neruda.

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:21 - Temps de lecture : 2 min

|



Jouer le rôle d'un personnage de fiction en imitant son costume et en réalisant une coiffure identique et son maquillage : telle est la passion des cosplayeurs.

L'année dernière, le rendez-vous cosplay avait remporté l'adhésion du public. Il est de retour, salle Neruda, en cette fin octobre. Ce qu'il faut retenir.

Cosplay rise aux commandes

La grande nouveauté de cette édition 2025, c'est que la Ville a laissé les commandes du festival de pop culture japonaise à l'association nancéienne Cosplay rise. « Il se trouve que l'animateur que nous avions l'année dernière au centre social, et qui avait largement contribué au montage de la première édition, fait partie de cette association. Elle est très structurée, a des contacts que nous n'avons pas », assume l'adjointe à la culture, Jennifer Roser, ravie de pérenniser un événement culturel qui parle aux ados et jeunes adultes.

Autre changement, celui du nom : le festival a été rebaptisé Spooky rise, en référence à la proximité de Halloween, fête sur laquelle il est désormais difficile de faire l'impasse. Au programme

Une vingtaine d'exposants et créateurs est annoncée : gravure, illustrations, littérature avec les incontournables mangas, objets de décoration kawaï... Les créateurs seront présents. Les ados de la Mezzanine se sont préparés afin de proposer des blind tests et des karaokés. L'association locale Team GX fera découvrir le monde de l'e-sport sur un stand dédié. Naturellement, on trouvera de quoi se régaler et boire sans sortir de la thématique.

Deux concours

Un festival de cosplay ne serait pas ce qu'il est sans son concours de costumes. Sachez qu'il y en aura deux, un le samedi (14h) et un le dimanche (14h toujours) et qu'un défilé aura lieu à l'issue de chaque concours.

Des décors seront en libre-service devant lesquels les participants pourront se photographier à l'envi.
À vos costumes !

Samedi 25 et dimanche 26 octobre, 10h-18h, salle Pablo-Neruda à Guénange. Plus de renseignements : cosplayrise@gmail.com